



2学期がスタート！～子どもたちの元気な声が曾根東小に響いています～

今年の夏は、記録的な猛暑となり、さらには台風が日本各地に大きな被害をもたらしました。子どもたちは体調を崩していないか、始業式は元気に登校できるだろうかと心配していましたが、我々職員の心配をよそに、子どもたちは元気に2学期をスタートさせました。

2学期は、6年生の修学旅行、5年生の自然教室、曾根干潟クリーン作戦、どろんこ集会、環境フォーラム、生活科・社会科見学などたくさんの学校行事を行います。2学期も、学習や行事を通して子どもたちが一層成長できるように、安全に充実した学校生活を送ることができるように、職員一同、一丸となって子どもたちを支援いたします。保護者の皆さまも、どうぞご協力お願いいたします。

もうしばらく暑い日が続きます。また、新型コロナウイルス感染症、インフルエンザもまだまだ油断できない状況です。体調を崩しませんよう、健康管理もお願いします。

平和学習を行いました

8月30日(水)の1校時に「平和学習」を行いました。

放送委員会の皆さんが、平和と命の大切さを伝える「嘉代子桜」について教えてくれました。(「嘉代子桜」は曾根東小にも植えられています。)

そして、図書委員会の皆さんが「いのりの石」の朗読をしてくださいました。人前で話をするのは、とても緊張することですが、放送委員会のみなさんも図書委員会のみなさんも、とても上手にできました。とても素晴らしい平和学習になりました。

この平和学習をきっかけに、平和・命についてしっかり考え、自分のことを大切に、そして、自分のことと同じように友だち・周りの人のことを大切にできる人になって欲しいと思います。



「シェイクアウト訓練、不審者対応訓練」

8月31日(木)にシェイクアウト訓練(地震発生時における行動訓練)を実施しました。地震発生時に、慌てずに、素早く、安全確保行動「姿勢を低く、頭を守り、動かない」ができるようになる訓練です。

シェイクアウト訓練の後は、不審者侵入を想定した対応訓練を行いました。不審者侵入を知らせる放送が入ったら、教室を施錠し、不審者が教室へ侵入しないよう机を出入り口付近に移動させます。子どもたちは教室中央に集まり、安全が確認されるまで静かに座って待ちます。

子どもたちは、いざというときのために真剣に訓練に臨んでいました。



6年生修学旅行説明会を行いました

8月30日(水)の6校時に修学旅行説明会を行いました。6年生の保護者の皆様、大変暑い中、ご参加いただきありがとうございます。

6年生は9月25日(月)～26日(火)に一泊二日で修学旅行に行きます。見学地は、大刀洗平和記念館、アフリカンサファリ、城島高原パーク、うみたまごです。楽しむところはしっかり楽しみ、学ぶところはしっかり学ぶ。集団のルール・マナーを守り、安全で思い出に残る修学旅行にしましょう。

9月行事

- 9月 5日(火) 6年生租税教室
- 9月 8日(金) 3年生校区探検、5年生自然教室説明会
- 9月12日(火) クラブ活動
- 9月13日(水) 職員研修のため13:30下校
- 9月14日(木) 3年生社会科見学
- 9月19日(火) 代表委員会
- 9月21日(木) 2年生生活科見学
- 9月25日(月) 5年生性暴力対策派遣事業
6年生修学旅行(～9月26日)
- 9月27日(水) 2年生ソネット図書館見学
- 9月28日(木) クリーン作戦5・6校時(予備日29日)

※行事予定は変更することがあります。